

Alcalde de Santa Marta atribuye atentado a bandas criminales

Carlos Caicedo dijo que esos grupos quieren «sembrar terror» en la ciudad. Este miércoles, tres personas murieron al explotar una granada en un mercado.

El alcalde de Santa Marta, Carlos Caicedo, atribuyó el atentado con granada en un mercado de esa ciudad a las bandas criminales.

“Es una nueva generación de actores ilegales, y otros de Los Urabeños y Los Rastrojos”, dijo Caicedo en diálogo con Caracol Radio este jueves.

El alcalde de Santa Marta agregó que los reductos de las bandas criminales han incrementado la extorsión y el microtráfico de drogas en la capital del Magdalena, y que en los últimos meses se han adelantado unas 150 capturas contra ellas.

Este miércoles fue lanzada una granada a un mercado del centro de Santa Marta, cuya explosión causó la muerte de tres personas. La policía capturó a un menor de edad que presuntamente lanzó el artefacto.

<http://www.semana.com/nacion/alcalde-santa-marta-atribuye-atentado-bandas-criminales/187009-3.aspx>